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Salario e autoparco
Dionisi alla Cgil
«Pronti i mandati
e i nuovi mezzi»

Ha trovato sponda e risposta nella
triade prefettizia che gestisce Pa-
lazzo Iacono il lungo comunicato
in cui la Cgil elencava punto per
punto priorità ed emergenze. A
partire da salario accessorio e au-
toparco. Il vice-prefetto Giancarlo
Dionisi ha così risposto: “I man-
dati per il Fes sono già pronti e
l'acquisto di nuovi mezzi è immi-
nente grazie ai fondi di Agenda
Urbana”. Certo, nella risposta, il
commissario straordinario non
manca di evidenziare i tempi e il
fatto che nulla si è certamente de-
terminato negli ultimi due mesi
poiché si tratta spesso di situazio-
ne preesistenti e talvota radica-
te.

Dionisi risponde alla nota con
cui la Funzione pubblica Cgil ha
lamentato i presunti ritardi nell'e-
rogazione del salario accessorio,
con riferimento agli istituti finan-
ziati dal Fes 2018 (turnazione, re-

peribilità, rischio) e le condizioni
critiche dell'autoparco dell'Ente.
“Prendo atto con piacere dello
spirito di collaborazione manife-
stato dalla Funzione pubblica Cgil
– dichiara il commissario – ma
devo smentire la notizia relativa a

ritardi nell'erogazione delle som-
me accessorie. Con la delibera n.
13 di martedì 18 settembre, infat-
ti, la Commissione ha autorizzato
il presidente della Delegazione
trattante a sottoscrivere l'accordo
di cui alla preintesa del 6 agosto
scorso per la ripartizione del Fes
2018”.

Il vice-prefetto fa chiarezza an-
che sulla situazione del parco au-
tomezzi del Comune. “Che il parco
sia carente – afferma il commissa-
rio Dionisi – non è certo una novi-
tà dell'ultimo mese e mezzo. Al-
cuni veicoli sono in condizioni cri-
tiche a causa della vetustà e della
cattiva manutenzione effettuata
nel corso degli anni. Noi abbiamo
provveduto a garantire con celeri-
tà gli interventi di riparazione di
tutti i mezzi destinati a servizi in-
differibili e urgenti. Mi preme sot-
tolineare che il Comune ha inseri-
to l'acquisto di una decina di nuo-

vi veicoli per l'autoparco nella
programmazione di Agenda Urba-
na, il che consentirà di non pesare
sul bilancio comunale. Proprio ieri
la Commissione prefettizia ha fir-
mato la disposizione di servizio
relativa al personale della struttu-
ra di coordinamento tecnico di A-

genda Urbana, atto propedeutico
alla stipula della convenzione tra
la Regione e i Comuni di Vittoria e
Gela. Dopo la firma della conven-
zione, che è imminente, procede-
remo all'acquisto di una decina di
veicoli ecocompatibili, e dunque
ad impatto ambientale zero”.

Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

La replica. «Vetustà e
cattiva manutenzione
per alcuni veicoli»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso e possibilità di

precipitazioni. Temperature
comprese fra 19 e 26 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Sud-
Ovest. Il sole sorge alle 6.47 e
tramonta alle 19.01. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
17.21 e cala alle 03.06 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via G. Cascino 30/e,

telefono 0932.981803

Donatello, l’hairstylist opinionista
Un parrucchiere in tv. E’ l’unico siciliano a far parte
del pubblico parlante della trasmissione Rai «Italia Sì»

NADIA D’AMATO

L’hairstylist vittoriese Donatello Bo-
nuomo approda alla Rai. E’ infatti
l’unico siciliano a far parte del pub-
blico “parlante” di “Italia Sì”, il nuo-
vo programma del sabato pomerig-
gio in onda su Rai Uno e condotto da
Marco Liorni. Per Donatello non si
tratta certo della prima esperienza
televisiva, dato che nel suo curricu-
lum troviamo partecipazioni e pre-
sentazioni di programmi in onda su
tv regionali e locali e su radio locali
in onda in Fm e molto seguite sul
web. Ma la Rai, si sa, è un’altra cosa.

Raccontaci come ha preso il via
questa avventura.

Da tempo sono iscritto fra i figuranti
della Rai e spesso ricevo richieste di
partecipazioni a programmi tv come
pubblico ‘muto’. Questa volta, inve-
ce, mi è arrivata una mail nella quale
si cercavano ‘figuranti parlanti’. Mi

hanno chiesto di inviare un videoed
ho inviato uno stralcio della tra-
smissione radiofonica, dal titolo
“Free tracks” che attualmente con-
duco su Radio Sole. Dopo circa 15
giorni mi hanno chiesto di riempire
un modulo e rispondere ad una serie
di domande. Il 27 luglio sono stato

convocato a Roma per il primo pro-
vino. Un’emozione fortissima, an-
che perché sono entrato nello studio
dedicato a Fabrizio Frizzi. Lì ho tro-
vato autori, scenografi ed una psico-
loga. Una volta entrato, mi hanno
fatto fare un provino nel quale mi
hanno chiesto di parlare di me, di at-
tualità e di raccontare un aneddoto
sul mio lavoro. Subito dopo ho so-
stenuto un provino a 5. A fine agosto
mi hanno comunicato che avevo
passato le selezioni ed ero stato scel-
to, insieme ad altre 11 persone, co-
me ‘pubblico parlante”. Sabato, poco
prima della diretta, mi hanno comu-
nicato che avrei aperto la trasmis-
sione. Il mio intervento ha infatti se-
guito i saluti di Marco Liorni’”.

Che tipo di trasmissione è?
“Si tratta di un programma che parla
dell’Italia e degli italiani di oggi. Opi-
nionisti fissi sono Rita Dalla Chiesta,
Elena Santarelli e Mauro Coruzzi. A
noi verrà chiesto di dire la nostra, di
tanto in tanto, su episodi e situazioni
che abbiamo vissuto in maniera di-
retta o indiretta”.

L’hairstylist
vittoriese
Donatello

Bonuomo sopra
e a sinistra con
Elena Santarelli

Spacciatori, bulli e cyberbulli
«Proviamo a combattere uniti»

LUCIA FAVA

Cellulari vietati all’interno delle aule
scolastiche ragusane. È la richiesta ar-
rivata ai dirigenti scolastici degli isti-
tuti iblei dalla Prefettura di Ragusa,
dove ieri mattina, presieduto dal Pre-
fetto Filippina Cocuzza, si è riunito il
Comitato Provinciale per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica. Sul tappeto una
disamina delle iniziative da pianifica-
re per la prevenzione e il contrasto
dello spaccio di sostanze stupefacenti
nelle scuole e del fenomeno del bulli-
smo e del cyberbullismo. Un incontro
che ha fatto seguito a quello dello
scorso 3 settembre e al quale hanno
partecipato, oltre ai vertici delle Forze
dell’Ordine, i rappresentanti dei co-
muni della provincia, il Libero Con-
sorzio Comunale, l’Ufficio Scolastico
Provinciale e l’Asp, con il responsabile
dell’ambulatorio antibullismo.

In particolare, il Prefetto Cocuzza,
nel richiamare l’attenzione sulla deli-
catezza delle problematiche in que-
stione, che riguardano le giovani ge-
nerazioni e la loro formazione, ha sot-
tolineato l’importanza di una capilla-
re ed incisiva opera di sensibilizzazio-
ne dei dirigenti scolastici affinché as-
sumano iniziative volte, ove possibi-
le, ad impedire l’uso dei telefoni cellu-
lari all’interno dei locali scolastici ed
ha auspicato il massimo coinvolgi-
mento dei genitori e degli insegnanti
in tutte le iniziative che verranno
messe in campo per affrontare queste
problematiche, ricordando che com-
portamenti di bullismo e cyberbulli-
smo determinano sempre più fre-
quentemente, nell’ambito scolastico,
situazioni di grave disagio per gli stu-
denti.

Il Questore Salvatore La Rosa ha re-
so noto che è in corso una pianifica-
zione di incontri sul tema “educazio -
ne e legalità” presso le scuole, con il
coinvolgimento dei dirigenti scolasti-
ci, precisando che il primo incontro è
previsto già per la giornata odierna. I
rappresentanti degli enti locali inter-
venuti hanno precisato che sono già
state predisposte specifiche misure di
vigilanza presso le scuole, anche at-

traverso le telecamere di videosorve-
glianza e accordi con associazioni di
volontariato, al fine di prevenire o se-
gnalare spaccio di droga o episodi di
bullismo.

In particolare, l’assessore all’istru -
zione del Comune di Ragusa, Giovanni
Iacono, ha annunciato che sarà presto
potenziato il presidio presso le scuole
che si occupa dei Bef (bisogni educati-
vi speciali), estendendone la sfera di

intervento anche ad altre situazioni di
disagio sociale. In tale contesto, il pre-
fetto Cocuzza ha espresso apprezza-
mento riguardo al lavoro svolto dal-
l’Asp di Ragusa, rappresentata dal
dott. Giuseppe Raffa, che fa parte, in-
sieme al Fatebenefratelli di Milano e
al Bambino Gesù di Roma, del “Cona -
cy” “Centro di coordinamento nazio-
nale cyberbullismo”. Raffa, che gesti-
sce a Ragusa il laboratorio antibulli-

smo, tra i primi a nascere in Italia, ha
evidenziato al riguardo che il fenome-
no della dipendenza da internet e dal-
la tecnologia in genere è molto più ra-
dicato di quanto appaia e che stiamo
vivendo un momento di “emergenza
educativa” che interessa anche gli a-
dulti, in particolare i genitori. Per tale
motivo è necessario un intervento
strutturato che coinvolga, appunto, il
mondo degli adulti, spesso privi degli
strumenti pedagogici e tecnologici a-
deguati per educare i “nativi digitali”.

La rappresentante dell’Ufficio Sco-
lastico provinciale ha annunciato che
è stata già diramata una circolare a
tutti i dirigenti scolastici affinché nel-

l’ambito dei Pof (Piani per l’Offerta
Formativa) che le scuole dovranno a-
dottare entro il 31 ottobre prossimo,
siano programmate specifiche inizia-
tive sulla prevenzione dei citati com-
portamenti di devianza.

Il prefetto Cocuzza, nel prendere at-
to favorevolmente delle attività sino-
ra svolte e nel raccomandare di non
abbassare la guardia, ha annunciato
che ci saranno ulteriori incontri volti a
monitorare i fenomeni e a migliorare
e potenziare le iniziative ai fini di una
rinnovata e mirata attività di preven-
zione.

Il questore La Rosa
«E’ in corso una
pianificazione di
incontri sul tema
educazione e legalità»

IL DETTAGLIO Il
dott. Giuseppe
Raffa, che ge-
stisce a Ragusa
il laboratorio
antibullismo
tra i primi a
nascere in Ita-
lia, ha eviden-
ziato al riguar-
do che il feno-
meno della di-
pendenza da
internet e dal-
la tecnologia
in genere è
molto più radi-
cato di quanto
appaia e che
stiamo viven-
do un momen-
to di “emer-
genza educati-
va” che inte-
ressa anche gli
adulti, in parti-
colare i genito-
ri. Per tale mo-
tivo è necessa-
rio un inter-
vento
strutturato che
coinvolga, ap-
punto, il mon-
do degli adulti,
spesso privi
degli strumen-
ti pedagogici e
tecnologici a-
deguati per e-
ducare i “nati-
vi digitali”.

Palazzo Iacono

E i dirigenti scolastici chiedono: «Telefoni cellulari fuori dalle classi»
Il dottor Giuseppe

Raffa presente
all’incontro in

Prefettura in
rappresentanza

dell’Asp di Ragusa
che fa parte del

“Conacy” il Centro
di coordinamento

nazionale
cyberbullismo
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Salario e autoparco
Dionisi alla Cgil
«Pronti i mandati
e i nuovi mezzi»

Ha trovato sponda e risposta nella
triade prefettizia che gestisce Pa-
lazzo Iacono il lungo comunicato
in cui la Cgil elencava punto per
punto priorità ed emergenze. A
partire da salario accessorio e au-
toparco. Il vice-prefetto Giancarlo
Dionisi ha così risposto: “I man-
dati per il Fes sono già pronti e
l'acquisto di nuovi mezzi è immi-
nente grazie ai fondi di Agenda
Urbana”. Certo, nella risposta, il
commissario straordinario non
manca di evidenziare i tempi e il
fatto che nulla si è certamente de-
terminato negli ultimi due mesi
poiché si tratta spesso di situazio-
ne preesistenti e talvota radica-
te.

Dionisi risponde alla nota con
cui la Funzione pubblica Cgil ha
lamentato i presunti ritardi nell'e-
rogazione del salario accessorio,
con riferimento agli istituti finan-
ziati dal Fes 2018 (turnazione, re-

peribilità, rischio) e le condizioni
critiche dell'autoparco dell'Ente.
“Prendo atto con piacere dello
spirito di collaborazione manife-
stato dalla Funzione pubblica Cgil
– dichiara il commissario – ma
devo smentire la notizia relativa a

ritardi nell'erogazione delle som-
me accessorie. Con la delibera n.
13 di martedì 18 settembre, infat-
ti, la Commissione ha autorizzato
il presidente della Delegazione
trattante a sottoscrivere l'accordo
di cui alla preintesa del 6 agosto
scorso per la ripartizione del Fes
2018”.

Il vice-prefetto fa chiarezza an-
che sulla situazione del parco au-
tomezzi del Comune. “Che il parco
sia carente – afferma il commissa-
rio Dionisi – non è certo una novi-
tà dell'ultimo mese e mezzo. Al-
cuni veicoli sono in condizioni cri-
tiche a causa della vetustà e della
cattiva manutenzione effettuata
nel corso degli anni. Noi abbiamo
provveduto a garantire con celeri-
tà gli interventi di riparazione di
tutti i mezzi destinati a servizi in-
differibili e urgenti. Mi preme sot-
tolineare che il Comune ha inseri-
to l'acquisto di una decina di nuo-

vi veicoli per l'autoparco nella
programmazione di Agenda Urba-
na, il che consentirà di non pesare
sul bilancio comunale. Proprio ieri
la Commissione prefettizia ha fir-
mato la disposizione di servizio
relativa al personale della struttu-
ra di coordinamento tecnico di A-

genda Urbana, atto propedeutico
alla stipula della convenzione tra
la Regione e i Comuni di Vittoria e
Gela. Dopo la firma della conven-
zione, che è imminente, procede-
remo all'acquisto di una decina di
veicoli ecocompatibili, e dunque
ad impatto ambientale zero”.

Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

La replica. «Vetustà e
cattiva manutenzione
per alcuni veicoli»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso e possibilità di

precipitazioni. Temperature
comprese fra 19 e 26 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Sud-
Ovest. Il sole sorge alle 6.47 e
tramonta alle 19.01. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
17.21 e cala alle 03.06 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via G. Cascino 30/e,

telefono 0932.981803

Donatello, l’hairstylist opinionista
Un parrucchiere in tv. E’ l’unico siciliano a far parte
del pubblico parlante della trasmissione Rai «Italia Sì»

NADIA D’AMATO

L’hairstylist vittoriese Donatello Bo-
nuomo approda alla Rai. E’ infatti
l’unico siciliano a far parte del pub-
blico “parlante” di “Italia Sì”, il nuo-
vo programma del sabato pomerig-
gio in onda su Rai Uno e condotto da
Marco Liorni. Per Donatello non si
tratta certo della prima esperienza
televisiva, dato che nel suo curricu-
lum troviamo partecipazioni e pre-
sentazioni di programmi in onda su
tv regionali e locali e su radio locali
in onda in Fm e molto seguite sul
web. Ma la Rai, si sa, è un’altra cosa.

Raccontaci come ha preso il via
questa avventura.

Da tempo sono iscritto fra i figuranti
della Rai e spesso ricevo richieste di
partecipazioni a programmi tv come
pubblico ‘muto’. Questa volta, inve-
ce, mi è arrivata una mail nella quale
si cercavano ‘figuranti parlanti’. Mi

hanno chiesto di inviare un videoed
ho inviato uno stralcio della tra-
smissione radiofonica, dal titolo
“Free tracks” che attualmente con-
duco su Radio Sole. Dopo circa 15
giorni mi hanno chiesto di riempire
un modulo e rispondere ad una serie
di domande. Il 27 luglio sono stato

convocato a Roma per il primo pro-
vino. Un’emozione fortissima, an-
che perché sono entrato nello studio
dedicato a Fabrizio Frizzi. Lì ho tro-
vato autori, scenografi ed una psico-
loga. Una volta entrato, mi hanno
fatto fare un provino nel quale mi
hanno chiesto di parlare di me, di at-
tualità e di raccontare un aneddoto
sul mio lavoro. Subito dopo ho so-
stenuto un provino a 5. A fine agosto
mi hanno comunicato che avevo
passato le selezioni ed ero stato scel-
to, insieme ad altre 11 persone, co-
me ‘pubblico parlante”. Sabato, poco
prima della diretta, mi hanno comu-
nicato che avrei aperto la trasmis-
sione. Il mio intervento ha infatti se-
guito i saluti di Marco Liorni’”.

Che tipo di trasmissione è?
“Si tratta di un programma che parla
dell’Italia e degli italiani di oggi. Opi-
nionisti fissi sono Rita Dalla Chiesta,
Elena Santarelli e Mauro Coruzzi. A
noi verrà chiesto di dire la nostra, di
tanto in tanto, su episodi e situazioni
che abbiamo vissuto in maniera di-
retta o indiretta”.

L’hairstylist
vittoriese
Donatello

Bonuomo sopra
e a sinistra con
Elena Santarelli

Spacciatori, bulli e cyberbulli
«Proviamo a combattere uniti»

LUCIA FAVA

Cellulari vietati all’interno delle aule
scolastiche ragusane. È la richiesta ar-
rivata ai dirigenti scolastici degli isti-
tuti iblei dalla Prefettura di Ragusa,
dove ieri mattina, presieduto dal Pre-
fetto Filippina Cocuzza, si è riunito il
Comitato Provinciale per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica. Sul tappeto una
disamina delle iniziative da pianifica-
re per la prevenzione e il contrasto
dello spaccio di sostanze stupefacenti
nelle scuole e del fenomeno del bulli-
smo e del cyberbullismo. Un incontro
che ha fatto seguito a quello dello
scorso 3 settembre e al quale hanno
partecipato, oltre ai vertici delle Forze
dell’Ordine, i rappresentanti dei co-
muni della provincia, il Libero Con-
sorzio Comunale, l’Ufficio Scolastico
Provinciale e l’Asp, con il responsabile
dell’ambulatorio antibullismo.

In particolare, il Prefetto Cocuzza,
nel richiamare l’attenzione sulla deli-
catezza delle problematiche in que-
stione, che riguardano le giovani ge-
nerazioni e la loro formazione, ha sot-
tolineato l’importanza di una capilla-
re ed incisiva opera di sensibilizzazio-
ne dei dirigenti scolastici affinché as-
sumano iniziative volte, ove possibi-
le, ad impedire l’uso dei telefoni cellu-
lari all’interno dei locali scolastici ed
ha auspicato il massimo coinvolgi-
mento dei genitori e degli insegnanti
in tutte le iniziative che verranno
messe in campo per affrontare queste
problematiche, ricordando che com-
portamenti di bullismo e cyberbulli-
smo determinano sempre più fre-
quentemente, nell’ambito scolastico,
situazioni di grave disagio per gli stu-
denti.

Il Questore Salvatore La Rosa ha re-
so noto che è in corso una pianifica-
zione di incontri sul tema “educazio -
ne e legalità” presso le scuole, con il
coinvolgimento dei dirigenti scolasti-
ci, precisando che il primo incontro è
previsto già per la giornata odierna. I
rappresentanti degli enti locali inter-
venuti hanno precisato che sono già
state predisposte specifiche misure di
vigilanza presso le scuole, anche at-

traverso le telecamere di videosorve-
glianza e accordi con associazioni di
volontariato, al fine di prevenire o se-
gnalare spaccio di droga o episodi di
bullismo.

In particolare, l’assessore all’istru -
zione del Comune di Ragusa, Giovanni
Iacono, ha annunciato che sarà presto
potenziato il presidio presso le scuole
che si occupa dei Bef (bisogni educati-
vi speciali), estendendone la sfera di

intervento anche ad altre situazioni di
disagio sociale. In tale contesto, il pre-
fetto Cocuzza ha espresso apprezza-
mento riguardo al lavoro svolto dal-
l’Asp di Ragusa, rappresentata dal
dott. Giuseppe Raffa, che fa parte, in-
sieme al Fatebenefratelli di Milano e
al Bambino Gesù di Roma, del “Cona -
cy” “Centro di coordinamento nazio-
nale cyberbullismo”. Raffa, che gesti-
sce a Ragusa il laboratorio antibulli-

smo, tra i primi a nascere in Italia, ha
evidenziato al riguardo che il fenome-
no della dipendenza da internet e dal-
la tecnologia in genere è molto più ra-
dicato di quanto appaia e che stiamo
vivendo un momento di “emergenza
educativa” che interessa anche gli a-
dulti, in particolare i genitori. Per tale
motivo è necessario un intervento
strutturato che coinvolga, appunto, il
mondo degli adulti, spesso privi degli
strumenti pedagogici e tecnologici a-
deguati per educare i “nativi digitali”.

La rappresentante dell’Ufficio Sco-
lastico provinciale ha annunciato che
è stata già diramata una circolare a
tutti i dirigenti scolastici affinché nel-

l’ambito dei Pof (Piani per l’Offerta
Formativa) che le scuole dovranno a-
dottare entro il 31 ottobre prossimo,
siano programmate specifiche inizia-
tive sulla prevenzione dei citati com-
portamenti di devianza.

Il prefetto Cocuzza, nel prendere at-
to favorevolmente delle attività sino-
ra svolte e nel raccomandare di non
abbassare la guardia, ha annunciato
che ci saranno ulteriori incontri volti a
monitorare i fenomeni e a migliorare
e potenziare le iniziative ai fini di una
rinnovata e mirata attività di preven-
zione.

Il questore La Rosa
«E’ in corso una
pianificazione di
incontri sul tema
educazione e legalità»

IL DETTAGLIO Il
dott. Giuseppe
Raffa, che ge-
stisce a Ragusa
il laboratorio
antibullismo
tra i primi a
nascere in Ita-
lia, ha eviden-
ziato al riguar-
do che il feno-
meno della di-
pendenza da
internet e dal-
la tecnologia
in genere è
molto più radi-
cato di quanto
appaia e che
stiamo viven-
do un momen-
to di “emer-
genza educati-
va” che inte-
ressa anche gli
adulti, in parti-
colare i genito-
ri. Per tale mo-
tivo è necessa-
rio un inter-
vento
strutturato che
coinvolga, ap-
punto, il mon-
do degli adulti,
spesso privi
degli strumen-
ti pedagogici e
tecnologici a-
deguati per e-
ducare i “nati-
vi digitali”.

Palazzo Iacono

E i dirigenti scolastici chiedono: «Telefoni cellulari fuori dalle classi»
Il dottor Giuseppe

Raffa presente
all’incontro in

Prefettura in
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Salario e autoparco
Dionisi alla Cgil
«Pronti i mandati
e i nuovi mezzi»

Ha trovato sponda e risposta nella
triade prefettizia che gestisce Pa-
lazzo Iacono il lungo comunicato
in cui la Cgil elencava punto per
punto priorità ed emergenze. A
partire da salario accessorio e au-
toparco. Il vice-prefetto Giancarlo
Dionisi ha così risposto: “I man-
dati per il Fes sono già pronti e
l'acquisto di nuovi mezzi è immi-
nente grazie ai fondi di Agenda
Urbana”. Certo, nella risposta, il
commissario straordinario non
manca di evidenziare i tempi e il
fatto che nulla si è certamente de-
terminato negli ultimi due mesi
poiché si tratta spesso di situazio-
ne preesistenti e talvota radica-
te.

Dionisi risponde alla nota con
cui la Funzione pubblica Cgil ha
lamentato i presunti ritardi nell'e-
rogazione del salario accessorio,
con riferimento agli istituti finan-
ziati dal Fes 2018 (turnazione, re-

peribilità, rischio) e le condizioni
critiche dell'autoparco dell'Ente.
“Prendo atto con piacere dello
spirito di collaborazione manife-
stato dalla Funzione pubblica Cgil
– dichiara il commissario – ma
devo smentire la notizia relativa a

ritardi nell'erogazione delle som-
me accessorie. Con la delibera n.
13 di martedì 18 settembre, infat-
ti, la Commissione ha autorizzato
il presidente della Delegazione
trattante a sottoscrivere l'accordo
di cui alla preintesa del 6 agosto
scorso per la ripartizione del Fes
2018”.

Il vice-prefetto fa chiarezza an-
che sulla situazione del parco au-
tomezzi del Comune. “Che il parco
sia carente – afferma il commissa-
rio Dionisi – non è certo una novi-
tà dell'ultimo mese e mezzo. Al-
cuni veicoli sono in condizioni cri-
tiche a causa della vetustà e della
cattiva manutenzione effettuata
nel corso degli anni. Noi abbiamo
provveduto a garantire con celeri-
tà gli interventi di riparazione di
tutti i mezzi destinati a servizi in-
differibili e urgenti. Mi preme sot-
tolineare che il Comune ha inseri-
to l'acquisto di una decina di nuo-

vi veicoli per l'autoparco nella
programmazione di Agenda Urba-
na, il che consentirà di non pesare
sul bilancio comunale. Proprio ieri
la Commissione prefettizia ha fir-
mato la disposizione di servizio
relativa al personale della struttu-
ra di coordinamento tecnico di A-

genda Urbana, atto propedeutico
alla stipula della convenzione tra
la Regione e i Comuni di Vittoria e
Gela. Dopo la firma della conven-
zione, che è imminente, procede-
remo all'acquisto di una decina di
veicoli ecocompatibili, e dunque
ad impatto ambientale zero”.

Il vice prefetto
Giancarlo Dionisi

La replica. «Vetustà e
cattiva manutenzione
per alcuni veicoli»

taccuino
Il meteo
Nuvoloso e possibilità di

precipitazioni. Temperature
comprese fra 19 e 26 gradi. I
venti, moderati, soffieranno
prevalentemente da Sud-Sud-
Ovest. Il sole sorge alle 6.47 e
tramonta alle 19.01. La luna,
gibbosa crescente, leva alle
17.21 e cala alle 03.06 del
giorno successivo. Mare
parzialmente mosso. Altezza
onde: da 2 a 3 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.Tel:

0932-997411. Vigili del Fuoco:
Contrada Mendolilli, s.n. Tel:
0932-804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via Pietro
Nenni, 86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi, 397.
Tel: 0932.981200 oppure
0932-981370. Scoglitti, tel:
0932-980106. Guardia di
Finanza: Viale Vol. Libertà, 16.
Tel:0932-981894.

Farmacia notturna di turno
Vaccarello, via G. Cascino 30/e,

telefono 0932.981803

Donatello, l’hairstylist opinionista
Un parrucchiere in tv. E’ l’unico siciliano a far parte
del pubblico parlante della trasmissione Rai «Italia Sì»

NADIA D’AMATO

L’hairstylist vittoriese Donatello Bo-
nuomo approda alla Rai. E’ infatti
l’unico siciliano a far parte del pub-
blico “parlante” di “Italia Sì”, il nuo-
vo programma del sabato pomerig-
gio in onda su Rai Uno e condotto da
Marco Liorni. Per Donatello non si
tratta certo della prima esperienza
televisiva, dato che nel suo curricu-
lum troviamo partecipazioni e pre-
sentazioni di programmi in onda su
tv regionali e locali e su radio locali
in onda in Fm e molto seguite sul
web. Ma la Rai, si sa, è un’altra cosa.

Raccontaci come ha preso il via
questa avventura.

Da tempo sono iscritto fra i figuranti
della Rai e spesso ricevo richieste di
partecipazioni a programmi tv come
pubblico ‘muto’. Questa volta, inve-
ce, mi è arrivata una mail nella quale
si cercavano ‘figuranti parlanti’. Mi

hanno chiesto di inviare un videoed
ho inviato uno stralcio della tra-
smissione radiofonica, dal titolo
“Free tracks” che attualmente con-
duco su Radio Sole. Dopo circa 15
giorni mi hanno chiesto di riempire
un modulo e rispondere ad una serie
di domande. Il 27 luglio sono stato

convocato a Roma per il primo pro-
vino. Un’emozione fortissima, an-
che perché sono entrato nello studio
dedicato a Fabrizio Frizzi. Lì ho tro-
vato autori, scenografi ed una psico-
loga. Una volta entrato, mi hanno
fatto fare un provino nel quale mi
hanno chiesto di parlare di me, di at-
tualità e di raccontare un aneddoto
sul mio lavoro. Subito dopo ho so-
stenuto un provino a 5. A fine agosto
mi hanno comunicato che avevo
passato le selezioni ed ero stato scel-
to, insieme ad altre 11 persone, co-
me ‘pubblico parlante”. Sabato, poco
prima della diretta, mi hanno comu-
nicato che avrei aperto la trasmis-
sione. Il mio intervento ha infatti se-
guito i saluti di Marco Liorni’”.

Che tipo di trasmissione è?
“Si tratta di un programma che parla
dell’Italia e degli italiani di oggi. Opi-
nionisti fissi sono Rita Dalla Chiesta,
Elena Santarelli e Mauro Coruzzi. A
noi verrà chiesto di dire la nostra, di
tanto in tanto, su episodi e situazioni
che abbiamo vissuto in maniera di-
retta o indiretta”.

L’hairstylist
vittoriese
Donatello

Bonuomo sopra
e a sinistra con
Elena Santarelli

Spacciatori, bulli e cyberbulli
«Proviamo a combattere uniti»

LUCIA FAVA

Cellulari vietati all’interno delle aule
scolastiche ragusane. È la richiesta ar-
rivata ai dirigenti scolastici degli isti-
tuti iblei dalla Prefettura di Ragusa,
dove ieri mattina, presieduto dal Pre-
fetto Filippina Cocuzza, si è riunito il
Comitato Provinciale per l’Ordine e la
Sicurezza Pubblica. Sul tappeto una
disamina delle iniziative da pianifica-
re per la prevenzione e il contrasto
dello spaccio di sostanze stupefacenti
nelle scuole e del fenomeno del bulli-
smo e del cyberbullismo. Un incontro
che ha fatto seguito a quello dello
scorso 3 settembre e al quale hanno
partecipato, oltre ai vertici delle Forze
dell’Ordine, i rappresentanti dei co-
muni della provincia, il Libero Con-
sorzio Comunale, l’Ufficio Scolastico
Provinciale e l’Asp, con il responsabile
dell’ambulatorio antibullismo.

In particolare, il Prefetto Cocuzza,
nel richiamare l’attenzione sulla deli-
catezza delle problematiche in que-
stione, che riguardano le giovani ge-
nerazioni e la loro formazione, ha sot-
tolineato l’importanza di una capilla-
re ed incisiva opera di sensibilizzazio-
ne dei dirigenti scolastici affinché as-
sumano iniziative volte, ove possibi-
le, ad impedire l’uso dei telefoni cellu-
lari all’interno dei locali scolastici ed
ha auspicato il massimo coinvolgi-
mento dei genitori e degli insegnanti
in tutte le iniziative che verranno
messe in campo per affrontare queste
problematiche, ricordando che com-
portamenti di bullismo e cyberbulli-
smo determinano sempre più fre-
quentemente, nell’ambito scolastico,
situazioni di grave disagio per gli stu-
denti.

Il Questore Salvatore La Rosa ha re-
so noto che è in corso una pianifica-
zione di incontri sul tema “educazio -
ne e legalità” presso le scuole, con il
coinvolgimento dei dirigenti scolasti-
ci, precisando che il primo incontro è
previsto già per la giornata odierna. I
rappresentanti degli enti locali inter-
venuti hanno precisato che sono già
state predisposte specifiche misure di
vigilanza presso le scuole, anche at-

traverso le telecamere di videosorve-
glianza e accordi con associazioni di
volontariato, al fine di prevenire o se-
gnalare spaccio di droga o episodi di
bullismo.

In particolare, l’assessore all’istru -
zione del Comune di Ragusa, Giovanni
Iacono, ha annunciato che sarà presto
potenziato il presidio presso le scuole
che si occupa dei Bef (bisogni educati-
vi speciali), estendendone la sfera di

intervento anche ad altre situazioni di
disagio sociale. In tale contesto, il pre-
fetto Cocuzza ha espresso apprezza-
mento riguardo al lavoro svolto dal-
l’Asp di Ragusa, rappresentata dal
dott. Giuseppe Raffa, che fa parte, in-
sieme al Fatebenefratelli di Milano e
al Bambino Gesù di Roma, del “Cona -
cy” “Centro di coordinamento nazio-
nale cyberbullismo”. Raffa, che gesti-
sce a Ragusa il laboratorio antibulli-

smo, tra i primi a nascere in Italia, ha
evidenziato al riguardo che il fenome-
no della dipendenza da internet e dal-
la tecnologia in genere è molto più ra-
dicato di quanto appaia e che stiamo
vivendo un momento di “emergenza
educativa” che interessa anche gli a-
dulti, in particolare i genitori. Per tale
motivo è necessario un intervento
strutturato che coinvolga, appunto, il
mondo degli adulti, spesso privi degli
strumenti pedagogici e tecnologici a-
deguati per educare i “nativi digitali”.

La rappresentante dell’Ufficio Sco-
lastico provinciale ha annunciato che
è stata già diramata una circolare a
tutti i dirigenti scolastici affinché nel-

l’ambito dei Pof (Piani per l’Offerta
Formativa) che le scuole dovranno a-
dottare entro il 31 ottobre prossimo,
siano programmate specifiche inizia-
tive sulla prevenzione dei citati com-
portamenti di devianza.

Il prefetto Cocuzza, nel prendere at-
to favorevolmente delle attività sino-
ra svolte e nel raccomandare di non
abbassare la guardia, ha annunciato
che ci saranno ulteriori incontri volti a
monitorare i fenomeni e a migliorare
e potenziare le iniziative ai fini di una
rinnovata e mirata attività di preven-
zione.

Il questore La Rosa
«E’ in corso una
pianificazione di
incontri sul tema
educazione e legalità»
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